

Übersicht zur Beitragsanpassung 2025

Selbstbehaltänderungen

Barmenia
EINFACH. MENSCHLICH.

Selbstbehalte ab 01.01.2025 in Euro (Änderungen in **fett**)

* einschließlich Besondere Bedingungen

** Der Jahresselbstbehalt für Kinder und Jugendliche gilt bis zum 31.12. des Jahres, in dem sie das 20. Lebensjahr vollenden.

Hier nicht aufgeführte Tarife bleiben grundsätzlich unverändert, ebenso hier aufgeführte „leere“ Bereiche

Tarifbezeichnung	Männlich		Weiblich		Kinder/Jugendliche**	
	ab 01.01.2025	bis 31.12.2024	bis 01.01.2025	bis 31.12.2024	ab 01.01.2025	bis 31.12.2024
VA01	400,00	360,00	360,00	360,00	360,00	360,00
VA02	800,00	720,00	720,00	720,00	720,00	720,00
VA03	1.200,00	1.080,00	1.080,00	1.080,00	1.080,00	1.080,00
VA04	1.600,00	1.440,00	1.440,00	1.440,00	1.440,00	1.440,00
VA05	2.000,00	1.800,00	2.000,00	1.800,00	1.800,00	1.800,00
VC2P ¹	220,00	200,00	220,00	200,00	220,00	200,00
VC2	400,00	360,00	400,00	360,00	360,00	360,00
VC2D ²	800,00	720,00	800,00	720,00	720,00	720,00
VC2E ²	1.600,00	1.440,00	1.600,00	1.440,00	1.440,00	1.440,00
VC2F ²	3.200,00	2.880,00	3.200,00	2.880,00	2.880,00	2.880,00
VCH2P ¹	220,00	200,00	220,00	200,00	220,00	200,00
VCH2C	400,00	360,00	400,00	360,00	400,00	360,00
VCH2D ²	800,00	720,00	800,00	720,00	800,00	720,00
VCH2E ²	1.600,00	1.440,00	1.600,00	1.440,00	1.600,00	1.440,00
VCH2F ²	3.200,00	2.880,00	3.200,00	2.880,00	3.200,00	2.880,00
VCN2P ¹	220,00	200,00	220,00	200,00	220,00	200,00
VCN2C	400,00	360,00	400,00	360,00	360,00	360,00
VCN2D ²	800,00	720,00	800,00	720,00	720,00	720,00
VCN2E ²	1.600,00	1.440,00	1.600,00	1.440,00	1.440,00	1.440,00
VCN2F ²	3.200,00	2.880,00	3.200,00	2.880,00	2.880,00	2.880,00
VC3P ¹	220,00	200,00	220,00	200,00	220,00	200,00
VCH3P ¹	180,00	180,00	200,00	180,00	180,00	180,00
VCH3C	400,00	400,00	450,00	400,00	400,00	400,00
VCH3D ²	800,00	800,00	900,00	800,00	800,00	800,00
VCH3E ²	1.600,00	1.600,00	1.800,00	1.600,00	1.600,00	1.600,00
VCH3F ²	3.200,00	3.200,00	3.600,00	3.200,00	3.200,00	3.200,00
VCNW	400,00	400,00	440,00	400,00	440,00	400,00

¹ Leistungsstufe P: Von den tariflichen Leistungen wird eine 20%iger Selbstbehalt abgezogen (begrenzt auf 220 Euro/Kalenderjahr)

² Reduzierung des Selbstbezalts um 50% ab dem auf die Vollendung des 65. Lebensjahres folgenden Kalenderjahres

Übersicht zur Beitragsanpassung 2025

Selbstbehaltänderungen

Tarifbezeichnung	Männlich		Weiblich		Kinder/Jugendliche**	
	ab 01.01.2025	bis 31.12.2024	bis 01.01.2025	bis 31.12.2024	ab 01.01.2025	bis 31.12.2024
easyflex Comfort1	220,00	200,00	220,00	200,00	100,00	100,00
easyflex Comfort2	830,00	750,00	830,00	750,00	375,00	375,00
easyflex Comfort1+	220,00	200,00	220,00	200,00	100,00	100,00
easyflex Comfort2+	830,00	750,00	830,00	750,00	375,00	375,00
easyflex Clinic1	220,00	200,00	220,00	200,00	110,00	100,00
easyflex Clinic2	830,00	750,00	830,00	750,00	415,00	375,00
easyflex Clinic1+	220,00	200,00	220,00	200,00	110,00	100,00
easyflex Clinic2+	830,00	750,00	830,00	750,00	415,00	375,00
easyflex Dent1	220,00	200,00	220,00	200,00	100,00	100,00
easyflex Dent2	830,00	750,00	830,00	750,00	375,00	375,00
easyflex Dent1+	220,00	200,00	220,00	200,00	100,00	100,00
easyflex Dent2+	830,00	750,00	830,00	750,00	375,00	375,00
easyflex Start1	220,00	200,00	220,00	200,00	100,00	100,00
easyflex Start2	830,00	750,00	830,00	750,00	375,00	375,00
easyflex Start1+	220,00	200,00	220,00	200,00	100,00	100,00
easyflex Start2+	830,00	750,00	830,00	750,00	375,00	375,00
VHV1C	360,00	320,00	360,00	320,00	360,00	320,00
VHV1D	720,00	640,00	720,00	640,00	720,00	640,00
VHV1E	1.440,00	1.280,00	1.440,00	1.280,00	1.440,00	1.280,00
VZK1C	360,00	320,00	360,00	320,00	360,00	320,00
VZK1D	720,00	640,00	720,00	640,00	720,00	640,00
VZK1E	1.440,00	1.280,00	1.440,00	1.280,00	1.440,00	1.280,00
VZK2C	360,00	320,00	360,00	320,00	360,00	320,00
VZK2D	720,00	640,00	720,00	640,00	720,00	640,00
VZK2E	1.440,00	1.280,00	1.440,00	1.280,00	1.440,00	1.280,00
VZK3C	360,00	320,00	360,00	320,00	360,00	320,00
VZK3D	720,00	640,00	720,00	640,00	720,00	640,00
VZK3E	1.440,00	1.280,00	1.440,00	1.280,00	1.440,00	1.280,00

** Der Jahresselbstbehalt für Kinder und Jugendliche gilt bis zum 31.12. des Jahres, in dem sie das 20. Lebensjahr vollenden.